

Solo dos puestos de vigilancia para toda las playas de San Javier en La Manga durante Semana Santa

Escrito por Diario de La Manga. 14 de abril de 2017, viernes

Protección Civil de San Javier ha anunciado que va a mantener abiertos, en todas las playas de su jurisdicción de La Manga, tan solo dos puestos de vigilancia y salvamento durante toda la Semana Santa: uno situado en la playa de Mistral del Mar Menor y, el otro, en el Banco del Tabal del Mar Mediterráneo.



“Los puestos de vigilancia -añade el Ayuntamiento- funcionan al cien por cien desde el pasado sábado 8 hasta el lunes 17 de abril, con dos socorristas y un coordinador en cada puesto que están operativos de 10.00 a 19.00 horas”.

Los puestos cuentan con la dotación material habitual que incluye un desfibrilador.

Asimismo durante estos días la embarcación de salvamento marítimo 'Albufera' está alerta, junto a dos ambulancias de servicio, una en La Manga del Mar Menor y otra en la zona continental.

Pese a ser solo dos los puestos abiertos la concejala de Seguridad, Teresa Foncuberta, destacó ayer martes "la apuesta por la seguridad y la prevención del Ayuntamiento de San Javier que es el municipio de la Región con un mayor despliegue en playas durante la Semana Santa" .